

MISE EN ROUTE

La première organisation des Audax

En février les cyclos piaffent d'impatience pour reprendre la route. La Mise en Route déclenche les hostilités. Beau temps même si un peu frais, avec 365 participants dont 82 Audax mobilisés.



01) Willy Dewaele, responsable organisation " MR "



02) Accueil André Prudhomme, ex-président FBC.



03) La 1^{ère} fuite sous nos nouvelles banderoles bleues.



04) Regroupement devant nouveau local Warchin.



05) Jean Pierre Quique mène le Groupe Français.



06) Jacky Leblanc en tête du même groupe Audax.



07) Ravito Bachy par les Audax Rumois, Bernard - Ch. Edouard Debonnet et Jean Pierre Jérôme.



08) " Servez-vous, comme chez vous. " qu'ils disent à l'ex-président Mouscron, Pharinel Meersman.



09) En route, de nouveau, pour le groupe Christian Libert, Patrick Van Hulle, Patrick Freteur...



10) Retour au nouveau local Audax à Warchin. Avec Jean Marie VdK qui entamait la saison 2009.



11) Tous derrière, et Sylvie ... devant !



12) Jean Claude, Serge, Arthur et René, fins prêts.

